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Soins à la carte ET JOURNéES THALASSO
À la carte treatments
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Pour vous, le Relais Thalasso Kuşadasi s’épanouit généreusement au cœur 
de l’Amara Sealight Elite. Somptueux et vaste espace dédié au bien-être 
absolu et au cocooning contemporain, ce centre de thalassothérapie des 
plus innovants propose les prestations les plus exclusives. Toutes célébrant 
les bienfaits de la mer.
Excellence oblige : le savoir-faire des Relais Thalasso élève toujours plus 
haut le niveau d’exigence et de qualité quand il s’agit de vous combler, de 
répondre à toutes vos attentes.
À travers ce guide, vous avez rendez-vous avec tout un florilège de soins 
et de services qui sauront combler vos attentes les plus personnelles, entre 
plaisir et plénitude.

An oasis of calm, the Relais Thalasso Kuşadasi awaits you in the heart of the 
Amara Sealight Elite*****. An extensive, luxury space dedicated to all-round 
well-being and contemporary pampering, this cutting edge thalassotherapy 
centre offers the most exclusive treatments, all celebrating the beneficial effects 
of the sea.
Nothing less than excellence: Relais Thalasso is constantly raising the bar when 
it comes to the levels of quality and service that you’d expect.
This guide presents a compendium of treatments and services which will fulfil 
your most personal expectations in terms of pleasure and satisfaction.

Bienvenue 
dans un monde 
de bien-être

Welcome to the world 
of well-being
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L’Espace 
Hydromarin
à la source de votre forme

The Hydromarine Area
AT THE HEART OF YOUR WELL-BEING

Parcours de relaxation unique et intense en eau de mer chauffée, si profitable 
à la forme au quotidien et à votre détente. Un complément à vos soins que 
nous conseillons de goûter sans modération.

Les équipements : 
Couloir de nage • couloir de marche à contre-courant • espace bouillonnant, 
station debout • geysers • col de cygne • jets sous-marins • jacuzzi individuel 
• banquette bouillonnante.

Une exclusivité : le parcours Phlébologique
Alternez l’immersion dans une eau de mer glacée puis chaude pour activer 
la circulation sanguine et le retour veineux.

Unique and intense facility featuring heated sea-water which is so beneficial 
to your daily well-being and relaxation. We recommend you make the most of 
this facility, in addition to your treatments.

It features a water passage, underwater massage jets at different heights, 
a resistance corridor, an upright jet area, swan-neck fountains, hot water 
geysers, individual jacuzzis, bubble beds, etc.

Exclusive: phlebological spa therapy 
Alternate between immersing yourself in ice-cold seawater followed by 
hot seawater to activate your blood circulation and venous return. Ideal to 
counter the feeling of heavy legs and to recuperate after sport.
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Horaire d’ouverture
de 9h à 13h30 et de 14h00 à 22h

30 TL par demi-journée
240 TL la carte de 10 entrées 
(à partager / non nominative)

Opening hours
from 9am to 1.30pm 
and from 2pm to 10pm.

TL 30 per half-day
TL 240 for ten entries 
(may be shared/transferable)
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La Suite RelaisThalasso
Votre espace de bien-être privé

La mer, une source inépuisable de vie, de jeunesse et de plaisir
Reminéralisez-vous et fortifiez votre organisme grâce aux apports indispensables d’oligo-éléments et 
sel minéraux contenus dans les algues et l’eau de mer, nécessaires à notre métabolisme.

Confort et bien-être
Pour profiter pleinement de toutes ces vertus, vos soins de thalassothérapie sont réalisés dans un 
espace unique et privé : la Suite RelaisThalasso®.
Entre chaque soin qui s’enchaîne, vous profitez pleinement de moments de détente dans votre salon 
privé, enveloppé(e) dans votre peignoir douillet. Il vous sera proposé rafraîchissements, tisanes, fruits 
secs…

A deux, c’est encore mieux…
La Suite RelaisThalasso® est organisée pour vous accueillir à deux, en compagnie de la personne de 
votre choix. En couple, avec votre fille, votre fils, quelqu’un de proche… les échanges suscités par cette 
organisation invitent à une grande convivialité.

Il ne vous reste plus qu’à choisir le programme de votre Belle Journée…

The Relais Thalasso Suite
Your private well-being area

The sea, an inexhaustible source of life, youth and pleasure
Remineralise and strengthen your body using the oligo-elements and mineral salts contained in seaweeds 
and sea-water, indispensable to our metabolism.

Comfort and well-being
To get the most out of these natural properties, your thalassotherapy treatments are conducted in a unique, 
private area: the Suite RelaisThalasso®.
Between each consecutive treatment, take the time to relax in your private room, wrapped in your luxury 
robe. Refreshments such as herbal teas and dried fruits are available ...

Sharing with a friend is even better ...
The Suite RelaisThalasso® is organised so that you can enjoy the experience with a friend or family member 
of your choice. As a couple, with your son or daughter, or with a close friend ... this warm and friendly 
experience is one to share.

All that’s left is to choose the Belle Journée which suits you best ...
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Mes Belles journées 
de thalassothérapie
À vivre intensément en solo ou en duo...

Ressourcez-vous avant ou après vos soins dans l’Espace Hydromarin et son parcours 
aquatique de relaxation ou é vadez-vous dans l’un de nos salons de repos.

Ma Belle Journée Détente eau de mer | En duo 125 TL par personne – En solo 175 TL 
• La Bain marin aux algues
• Le massage sous pluie marine 
1h en Suite RelaisThalasso®

Ma Belle Journée Détente aux algues | En duo 125 TL par personne – En solo 175 TL 
• L’enveloppement d’algues reminéralisant dans le hammam privé
• Le massage sous pluie marine 
1h en Suite RelaisThalasso®

Ma Belle Journée  Passion minceur | En duo 190 TL par personne – En solo 270 TL 
• Le Bain marin massant et relaxant aux algues
• L’enveloppement d’algues reminéralisant, dans le hammam privé
• Le jet massant d’eau de mer
1h30 en Suite RelaisThalasso®

Ma Belle Journée Passion Thalasso | En duo 190 TL par personne – En solo 270 TL 
Vous allez adorer cette Belle Journée. Un must !
• Le Bain marin massant et relaxant aux huiles essentielles
• L’enveloppement d’algues drainant, dans le hammam privé	
• Le massage sous pluie marine 
1h30 en Suite RelaisThalasso®

Ma Belle journée Emotion VIP | En duo 245 TL par personne – En solo 350 TL 
• La Bain marin massant et relaxant aux algues
• L’enveloppement d’algues reminéralisant, dans le hammam privé
• Le massage bien-être
• Le jet massant d’eau de mer 
2h00 en Suite RelaisThalasso®

T h a l a s s o t h e r a p y 
‘Belles Journées’
To be enjoyed intensely, alone or with a friend …

During your ‘Belles Journées’, reenergise yourself before or after your treatment in the 
Hydromarine Area and its aquatic relaxation facilities or relax in the solarium or in one of 
our relaxation rooms.

MA BELLE JOURNÉE RELAXATION WITH SEA-WATER 
For two 125 TL per person – Alone 175 TL  - 1 hour in the Suite RelaisThalasso®

• Sea-water bath with seaweed
• Sea-water shower massage 

MA BELLE JOURNÉE RELAXATION WITH SEAWEED 
For two 125 TL per person – Alone 175 TL  - 1 hour in the Suite RelaisThalasso®

• Remineralising seaweed wrap in the private steam room
• Sea-water shower massage 

MA BELLE JOURNÉE PASSION SLIMMING 
For two 190 TL per person – Alone 270 TL  - 90 minutes in the Suite RelaisThalasso®

• Massaging and relaxing sea-water bath with seaweed
• Remineralising seaweed wrap in the private steam room
• Sea-water massage jet

MA BELLE JOURNÉE PASSION THALASSO 
For two 190 TL per person – Alone 270 TL  - 90 minutes in the Suite RelaisThalasso®

You will love this Belle Journée. It’s not to be missed!
• Massaging and relaxing seawater bath with essential oils
• Detoxifying seaweed wrap, in the private steam room	
• Sea-water shower massage 

MA BELLE JOURNÉE EMOTION VIP 
For two 245 TL per person – Alone 350 TL - 2 hours in the Suite RelaisThalasso®

• Massaging and relaxing sea-water bath with seaweed
• Remineralising seaweed wrap in the private steam room
• Well-being massage
• Sea-water massage jet 

Pour optimiser votre bien-être et les effets bénéfiques des oligo-éléments et des sels minéraux, multipliez vos 
« belles journées thalasso » selon vos souhaits : 2, 3 ou 4 jours.

To maximise your wellbeing and the beneficial effects of the oligo-elements and mineral salts choose more 
than two, three, four or more ‘Belles Journées Thalasso’.
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La carte 
des massages
Nos spécialistes s’inspirent de techniques et de savoir-faire ancestraux glanés 
aux quatre coins du monde afin de créer pour vous les massages d’exception 
qui sauront vous combler pleinement...

Tous nos massages vous offrent un accès privilège à l’Espace Hydromarin 
et son parcours aquatique.

Massage Bien-être sous pluie marine | 25 min – 110 TL
Massage sous une fine pluie d’eau de mer chaude et bienfaisante. Très vite, votre 
corps se libère de toutes ses tensions. Le soin signature Thalasso !

Massage Bien-être | 25 min – 100 TL
Modelage relaxant et apaisant, associant des mouvements enveloppants 
d’effleurages et de pressions glissées.

massage PLÉNITUDE | 50 min – 160 TL
Ce modelage de détente agit positivement sur tout le corps…Grandes manœuvres 
fermes et enveloppantes gagnant peu à peu le visage.

L’Infini Sealight | 50 min – 160 TL
Ce modelage procure une relaxation profonde du corps et un apaisement de vos 
tensions : cou, dos, trapèzes… Manœuvres ciblées et drainantes sur les jambes.

Massage Ayurvédique | 50 min – 160 TL
D’inspiration indienne, on va chasser les tensions et favoriser l’élimination des 
toxines afin d’améliorer l’oxygénation musculaire.

Massage Thaï | 50 min – 160 TL
Un concentré de vitalité et de relaxation. Sur un tatami, par le pétrissage des 
muscles, ce soin détend, dénoue les blocages et les tensions musculaires.

Massage menu
Our specialists take inspiration from ancestral techniques and expertise 
drawn from the four corners of the world to create exceptional massages for 
your complete satisfaction.

All our massages include priveleged access to the Hydromarine Area 
and its aquatic facilities.

SEA-WATER SHOWER MASSAGE | 25 mins – TL 110
A massage under a fine shower of warm, nurturing sea-water. Your body will very 
quickly release all its tension. The Thalasso signature treatment! 

Well-being massage | 25 mins - TL 100
Relaxing and soothing massage combining rhythmic movements, therapeutic 
massage and gentle pressure.

FULFILLMENT MASSAGE | 50 mins – 160 TL
This relaxing massage will have a positive effect on the entire body ... Broad, firm, 
enveloping movements gradually move upwards towards the face.

The Sealight Infinite | 50 mins - TL 160
This massage results in deep body relaxation and the release of tension in the neck, 
back and trapezius muscles ... Targeted movements to detoxify the legs.

AYURVEDIC MASSAGE | 50 mins – 160 TL
This Indian-inspired massage will release tension and promote the elimination of 
toxins in order to improve the flow of oxygen to the muscles.

Thai massage | 50 mins - TL 160
Intense vitality and relaxation. Muscle massage, performed on a tatami, this 
treatment relaxes and removes blockages and muscle tensions.
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Massage au Pierres Chaudes | 50 min – 160 TL
Modelage rééquilibrant aux pierres chaudes qui relance la circulation sanguine, 
apaise les tensions musculaires et élimine les toxines et les énergies négatives.
Un soin ré-énergisant qui procure une sensation de relâchement physique et 
moral.

Massage relaxant corps et visage | 80 min – 215 TL
Modelage global du corps, du visage et du cuir chevelu, aux fragrances de 
lavande ou d’orange douce. Source de grande détente du corps et de l’esprit.

Le Massage Prestige sous Pluie Marine | 50 min - 175 TL
Gommage et Massage sous une fine pluie d’eau de mer chaude et 
bienfaisante. Très vite, votre corps se libère de toutes ses tensions.
Un must !

Le Watsu | 30 min – 140 TL
Adonnez-vous à une étonnante séance de relaxation… bercé(e) par le 
thérapeute dans une eau de mer à 34°. Au rythme de la respiration, il réalisera 
des étirements, points de pression, mobilisations pour une détente absolue. 
Véritable voyage apaisant. 

Tous nos modelages vous offrent un accès privilège à l’Espace Hydromarin 
et son parcours aquatique.

Hot Stone Massage | 50 mins - TL 160
This massage restores balance by using hot stones to reinvigorate blood 
circulation, ease muscle tension, and eliminate toxins and negative energy.
A re-energising treatment for a sensation of physical and mental relaxation.

Relaxing face and body massage | 80 mins - TL 215
A full body, face and scalp massage using lavender and soft orange fragrances. 
Intensely relaxing for the body and mind.

PRESTIGE SEA-WATER SHOWER MASSAGE | 25 mins – TL 175
A massage under a fine shower of warm, nurturing sea-water. Your body will 
very quickly release all its tension.
It’s not to be missed!

The Watsu | 30 mins - TL 140
Enjoy an amazing relaxation session ... in the expert arms of a therapist in 
seawater heated to 34°. In time with your breathing, the therapist will conduct 
a series of stretches, pressure points and other movements for absolute 
relaxation. An incredibly peaceful journey.

All our massages include priveleged access to the Hydromarine Area 
and its aquatic facilities.

Rituel du massage en duo 
50 min –290 TL pour 2 personnes

Profitez d’un moment de détente à deux.

Choisissez votre modelage parmi :  
	 • L’infini Sealight
	 • Massage Plénitude
	 • Massage Ayurvédique

Duo massage ritual 
50 mins - TL 290 for two people

Enjoy a relaxing moment for two ...

Choose your massage from:  
	 • Sealight Infinite
	 •Fulfilment Massage
	 •Ayurvedic massage
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Labiomer
La cosmétique marine d’excellence 

Émanation des Relais Thalasso, la marque de cosmétique marine Labiomer bénéficie 
de plus de 40 années d’expérience appliquées à la thalassothérapie.
L’expertise Labiomer s’appuie sur un travail permanent de recherche et 
développement concernant l’optimisation des bénéfices santé et cosmétologiques 
des éléments marins. 
Afin de concentrer la quintessence des actifs marins, ses laboratoires partenaires 
utilisent un procédé naturel: la Biotechnologie marine. Cette technologie permet 
d’utiliser des actifs ciblés, tels les peptides extraient de l’algue bleue (Spiruline) et 
de l’algue rouge (Mastocarpus), qui agissent en synergie pour redensifier la peau en 
activant la synthèse du collagène de type 3. Une innovation que vous retrouvez au 
cœur du Masque Révolution pro-âge.  
Grâce à son savoir-faire, la gamme de cosmétique marine Labiomer peut se 
prévaloir de formulations exclusives  d’origine naturel & sans paraben.
Ainsi, en choisissant nos produits, nos soins, rejoignez une vision où la nature et la 
mer sont au cœur de notre avenir et de notre beauté.

The marine cosmetics brand Labiomer is the product of Relais Thalasso’s 40 years of 
thalassotherapy experience.
Labiomer’s expertise builds upon constant research and development to maximise the 
health and cosmetic benefits of marine elements. 
In order to concentrate the essence of these marine ingredients, its partner laboratories 
use a natural procedure: marine biotechnology. This technology uses active constituents 
such as peptides extracted from blue seaweed (spirulina) and red algae (mastocarpus), 
which act together to redensify the skin by activating the synthesis of type 3 collagen. 
This innovation can also be found in the pro-âge masque revolution. 
As a result of its expertise, the Labiomer range of marine cosmetics boasts a wide range 
of exclusive formula which are natural in origin and paraben free.
By choosing to use our products and treatments, you are sharing our vision where nature 
and the sea are at the heart of our future and our beauty.
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Les soins visage
Labiomer a fondé son savoir-faire sur l’expertise de la thalassothérapie... Vous allez 
bénéficier des bienfaits d’actifs marins rigoureusement sélectionnés au fil d’années 
d’expérience et issus d’un environnement naturel d’exception.

Les Essentiels by Labiomer | 50 min – 160 TL

L’Essentiel Hydratation
Bain d’hydratation régénérant au complexe d’lagues Osmocéalgue® pour une peau 
douce et sublimée.

L’Essentiel Haute-Tolérance
Soin apaisant riche en extraits d’algues Mastocarpus aux propriétés calmantes. Ce 
soin renforce la peau et la protège des agressions extérieures.

L’Essentiel Anti-âge
Ce soin au complexe Algue Repair®, associé à des manœuvres ciblées, va lisser les 
rides et raffermir la peau. Le visage est visiblement défatigué et radieux.

L’Essentiel Fermeté
Enchaînement de manœuvres raffermissantes, de soins concentrés en actifs marins 
et collagène qui donne une nouvelle jeunesse à votre peau tout en redessinant 
l’ovale du visage.

L’Essentiel au Masculin
Gommer les traces de fatigue, retrouver l’éclat naturel de votre peau grâce à ce 
soin complet véritable concentré d’oligo-éléments marins.

L’Exceptionnel Labiomer | 75 min – 230 TL
La peau est repulpée, les rides sont gommées, l’ovale du visage remodelé par un 
rituel original. Modelage détoxifiant et stimulant aux perles d’eau de mer, masque 
ciblé selon les besoins de la peau et application d’un sérum hautement concentré 
en actifs Osmocéalgue®.
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Facial treatments
Labiomer’s expertise is based on thalassotherapy ... Enjoy the benefits of marine 
ingredients which have been rigorously selected through years of experience and drawn 
from an outstanding natural environment.

The Essentials by Labiomer | 50 mins - TL 160

Essential Hydration
A regenerating bath using Osmocéalgue® algae complexes for sublimely soft skin.

Essential High Tolerance
Soothing treatment rich in Mastocarpus algae extracts with calming properties. 
This treatment strengthens the skin and protects it from external damage.

Essential Anti-age
This treatment, which uses Algue Repair® complexes combined with targeted 
movements, will smooth your wrinkles and firm your skin. The face is visibly rested 
and radiant.

Essential Firming
A series of firming movements, concentrated active ingredients and collagen give 
your skin a new lease of life and redefine the contours of your face.

Essential Masculine
Remove signs of tiredness and rediscover your skin’s natural glow through this 
comprehensive treatment with concentrated marine oligo-elements.

Exceptional Labiomer | 75 mins - TL 230
The skin is plumped up, wrinkles are smoothed, and the contours of the face are 
redefined through this original ritual. A detoxifying and stimulating massage using 
seawater pearls, a targeted mask to respond to your skin’s needs, and serum, which 
is highly concentrated in Osmocéalgue® active ingredients.
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Les Gommages | 25 min – 100 TL

Gommage Exfoliss 
Gommage au sel de Guérande, extraits de pamplemousse et huiles essentielles de 
mandarine.

Gommage Océan 
Gommage marin aux cristaux de sel de la mer morte, de l’Hymalaya et de la 
Méditerranée, aux fragrances subtiles de cyprès et romarin

Modelage Silhouette | 50 min – 160 TL
Association de technique manuelles toniques et d’actifs minceur pour dynamiser 
l’organisme et remodeler votre silhouette.

Rituel Labiomer | 50 min – 160 TL
Sublimez votre peau et laissez vous aller à la détente, avec un gommage au choix 
suivi d’un modelage « relaxant bien-être ».

Silhouette et Beauté : 

L’Aerofat : 
nouvelle technologie aérodynamique de lipomodelage qui consiste en un palpé-
roulé motorisé. Idéal pour déstocker la cellulite, redonner élasticité et tonicité à 
votre silhouette.

La séance amincissante | 25 min - 100 TL | Le forfait de de 10 séances : 800 TL
La séance anti-aging | 25 min - 100 TL | Le forfait de 10 séances : 800 TL

Epilations corps et visage : nous consulter.

Les soins corps
by Labiomer
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Exfoliating treatments | 25 mins - TL 100

Exfoliss treatment 
Exfoliation using Guérande salts, grapefruit extracts and essential mandarin oils.

Ocean exfoliation 
Marine exfoliation using salt crystals from the Dead Sea, the Himalayas and the 
Mediterranean, with subtle fragrances of cypress and rosemary.

Silhouette massage | 50 mins - TL 160
Combining invigorating manual techniques and slimming agents to revitalise the 
body and refine your silhouette.

Labiomer Ritual | 50 mins - TL 160
Enhance your skin and let yourself go, with a massage of your choice followed by a 
‘relaxing well-being’ massage.

Figure & Beauty: 

AEROFAT: 
a new aerodynamic lipomodelling technique which consists of a motorised rolling 
massage. Ideal for reducing cellulite, and giving elasticity and tonicity to your figure.

Slimming session | 25 mins - TL 100 | Cost of ten sessions: TL 800
Anti-ageing session | 25 mins - TL 100 | Cost of ten sessions: TL 800

Body and face epilation: ask for more information.

Body treatments
by Labiomer
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Le Bain Turc 
à l’honneur…
Traditionnel bain Turc | 45 min – 160 TL
Tout commence par un gommage effectué avec un gant 
Kassa... Ensuite, le rituel du bain turc commence : massage 
au savon liquide et fleur d’oranger puis modelage corps 
tonifiant sur base de mousse onctueuse... Follement 
agréable et redynamisant.

Option Duo | 290 TL pour 2 personnes

Traditional Turkish bath | 45 mins - TL 160
The treatment begins with a Kassa glove exfoliation ... 
The Turkish bath ritual then begins: a liquid soap and 
orange flower massage, followed by an invigorating body 
massage using a creamy foam ... Thoroughly enjoyable and 
invigorating.

Option DUO | TL 290 for two people

All eyes on the 
Turkish bath...

L’espace 
bien-être 
Il est en libre accès tout au long de votre séjour à l’Amare Sealight Elite*****
Un infini bien-être : d’eau, de chaleur et de soleil.
Bain turc, saunas, bassin enfants, salle de repos, piscine d’eau douce 
intérieure proposant une extension extérieure pour profiter pleinement du 
soleil, avec sa plage de relaxation et la salle de cardio-fitness.

The Well-Being Area
This area is freely accessible throughout your stay at the Amara Sealight 
Elite****
Turkish baths, the relaxation room, children’s pool, and an indoor freshwater 
pool with an outdoor extension ensure you can make the most of the sunshine. 
With a relaxation area and cardio-fitness room.
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Accès sur présentation à l’accueil du RelaisThalasso, à partir de 16 ans.

Access via the RelaisThalasso reception, 16 years and over.

• Venez découvrir notre Nails Bar by Mavala* 
   Pour la plus belle beauté des pieds et des mains…
 
• Profitez pleinement de notre Salon de Coiffure by Schwarzkopf*

   * Prestations et tarifs à l’accueil du RelaisThalasso Kuşadasi

• Come and discover our Nail Bar by Mavala* 
   For beautiful hands and feet ...

• Take full advantage of our onsite hairdressing salon by Schwarzkopf*

   * Services and rates can be found at the RelaisThalasso Kuşadasi reception
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Mon 1er Spa 
Pour les adolescents et les enfants

L’Essentiel Mademoiselle | 45 min – 115 TL
Soin du visage dédié aux 12 - 17 ans. Un rituel bienfaisant aux manœuvres douces 
pour apprendre mes premiers gestes de beauté.

L’Essentiel Jeune Homme | 45 min – 115 TL
Soin du visage dédié aux 12 - 17 ans. Pour nettoyer et clarifier ma peau.

Massage Duo enfant / parent | 25 min – 175 TL pour 2 personnes

Ma première manucurie | 30 min – Tarifs : nous consulter.
« Je lime, j’hydrate et je colore ! »

My 1st Spa 
for teenagers and children

The Essential Mademoiselle | 45 mins - Tl 115
Dedicated facial for 12-17 year olds. A nurturing, gentle ritual to learn the first 
steps towards a beauty regime.

The Essential Young Man | 45 mins - TL 115
Dedicated facial for 12-17 year olds. To cleanse and clarify the skin.

MASSAGE Child/Parent duo | 25 mins - Two people TL 175

My first manicure | 30 mins - Fees on request.
‘File, hydrate and colour! ‘

Informations générales 

L’ accès du Relais Thalasso se fait au niveau -1, en direction de la plage.

Heures d’ouverture des Espaces Bien-être : de 8h à 22h
L’accès aux installation nécessite une présentation à l’accueil de la thalassothérapie.
Les prestations de l’Espace Bien-être et de l’Espace Hydromarin sont à partir de 16 ans.
Les enfants sont invités à participer aux activités de la garderie de 9h à 18h, pendant la 
durée des soins de leurs parents.

Annulation : Toute prestation non annulée 24 heures à l’avance sera facturée.

Un vestiaire hommes et un vestiaire femmes sont mis à disposition des clients, avec un 
casier numérique ainsi que le linge nécessaire.
La direction vous invite à ne pas venir avec des objets de valeur et à utiliser les coffres en 
chambre prévus à cet effet.

Certains de nos services et soins sont contre-indiqués aux femmes enceintes ainsi qu’aux 
personnes souffrant de problème de santé. 
Veuillez en informer notre personnel qui vous conseillera sur les services appropriés.

Le centre de thalassothérapie est un lieu de quiétude et de relaxation, nous vous invitons 
donc à ne pas venir avec votre téléphone portable et à respecter le repos de chacun.

Information

The Relais Thalasso is accessed from the -1 floor, towards the beach.

Opening hours of the well-being areas: From 8am to 10pm

To access the facilities, please go to the thalassotherapy reception area.
Access to the Well-Being and Hydromarine areas is reserved for over 16s only.
Children can enjoy activities in the crèche from 9am to 6pm, while their parents are 
receiving treatments.

Cancellation: 
Treatments which are not cancelled more than 24 hours in advance will be invoiced.

Men’s and women’s changing rooms are available for clients, with digital lockers and towels.
Please do not bring valuable objects. Use the safe provided in your room.

Some of our treatments and services are not recommended for pregnant women or people 
suffering from health problems. 
Please tell our staff, who will advise you on the most appropriate treatments.

The thalassotherapy centre is a calm, relaxing area. Please do not bring your mobile phone 
with you and respect the fact that other guests are also relaxing.
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Renseignements et réservations au + 90 (256) 622 997 
Information and et reservations on + 90 (256) 622 997 

Ligne direct de votre chambre : 
Direct line for your room:

mail : kusadasi@relaisthalasso.com
www.thalasso-kusadasi.com

www.amaraworld.com

Relais Thalasso Kuşadasi  
Amara Sealight Elite

Hüseyin Can Bulvari n°40 
09400 KUŞADASI 

Turquie


